

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 15. August 2022

---

## Ausflug der Jugendförderung zum Holiday Park in Haßloch



Vor wenigen Tagen fuhren 14 Jugendliche und junge Erwachsene im Rahmen eines Freizeitangebots der Jugendförderung zum Erlebnispark Holiday Park in Haßloch in Baden Württemberg. Um 9 Uhr ging es in Begleitung zweier Mitarbeiter\*innen mit dem Bus auf die 130 Kilometer lange Fahrt. Im Park lockten mehrere Achterbahnen, der Freefalltower und natürlich die Wasserbahnen die Jugendlichen aus Mühlheim. Gegen 18:30 Uhr ging es glücklich und zufrieden zurück nach Mühlheim.

Bei Interesse an Fahrten dieser Art im Sommer oder an den weiteren Angeboten der Jugendförderung wie dem Graffiti-Projekt oder Bildungsfahrten in Großstädte gibt es Informationen auf [www.muehlheim.de/jugendfoerderung](http://www.muehlheim.de/jugendfoerderung) oder unter [jugend@stadt-muehlheim.de](mailto:jugend@stadt-muehlheim.de) sowie unter 06108 76915.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)